

# COMUNICADO



La Sociedad Andaluza de Medicina de Familia y Comunitaria (SAMFyC) quiere manifestar su más profundo sentimiento de solidaridad y apoyo, y acompañar a todos los afectados por los trágicos acontecimientos del pasado accidente ferroviario en Adamuz (Córdoba).

En estos momentos de dolor, la SAMFyC comparte el sufrimiento de las personas afectadas, familiares y amigos, así como de todos los profesionales que están participando con dedicación y compromiso ante una situación tan difícil y excepcional.

Queremos reconocer públicamente la labor incansable y humana de los equipos sanitarios, de emergencias y de todos aquellos que han trabajado en la atención inmediata y continuada. Su entrega refleja los valores más esenciales de nuestro sistema público de salud y de la Medicina de Familia y Comunitaria.

Nuestro recuerdo más respetuoso para las víctimas y nuestro abrazo sentido para quienes atraviesan este momento de duelo y dificultad.

Recibid un cordial saludo,

*Jesús E. Pardo Álvarez*  
Presidente de la SAMFyC

Sociedad Andaluza  
de Medicina Familiar  
y Comunitaria